

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 6
le 10 février 1982

Un quartier modèle se bâtit au coeur de Vancouver	1
Aide humanitaire aux réfugiés et aux victimes de la sécheresse en Afrique . .	3
Nouveau laboratoire Bell-Northern . . .	3
Resserrement des liens économiques et culturels avec le Venezuela	3
Travail partagé	4
Méthode permettant de relever des empreintes vieilles de cinq ans	4
Yellowknife voit renaître le chien esquimau	4
Percée spectaculaire de Télidon aux États-Unis et approbation de plusieurs projets de services Télidon	5
Prix d'excellence à Air Canada	5
Victoires canadiennes en ski alpin	6
A la recherche des ancêtres des plantes cultivées	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Un quartier modèle se bâtit au coeur de Vancouver



Maisons de rangée, en copropriété, dans le nouvel ensemble immobilier de Vancouver.

Des urbanistes et architectes transforment actuellement un quartier délabré et laid de Vancouver en l'un des ensembles immobiliers les plus originaux de l'Amérique du Nord, lequel suscite, d'ailleurs, l'intérêt des urbanistes et des architectes du monde entier.

Le quartier de *False Creek* (le long de la baie du même nom) s'étend sur 1,6 kilomètre. Il sert, en quelque sorte, de tampon entre le centre-ville de Vancouver et les quartiers résidentiels, situés au Sud. Il était, jadis, au coeur d'une zone industrielle et de transport bordée, au nord, par les voies de triage du Canadien pacifique et, au sud, par un quartier industriel délabré. On a, partiellement, épuré les eaux polluées de la baie et la plupart des barges ont fait place aux bateaux et aux ports de plaisance.

Lorsque les travaux prendront fin, cette année, les responsables auront réussi en moins de dix ans à construire un nouveau quartier comprenant, en plus de 2 500 logements, un parc, des écoles primaires, des boutiques, des restaurants, des installations de loisirs, un centre communautaire et un port de plaisance.

Le nouveau quartier de *False Creek* domine la mer et bénéficie d'une vue remarquable sur le centre-ville de Vancouver et les montagnes environnantes, tout en étant facilement accessible, ce qui en fait un quartier très recherché.

Ceci ne veut pas dire que *False Creek* soit réservé aux privilégiés. Au contraire, dès les premières étapes de la planification (dans les années 72 et 73), le but recherché fut d'attirer des personnes de tous les groupes sociaux: familles, célibataires, personnes handicapées ou âgées, et de tous les niveaux de revenu. La moitié des logements sont vendus ou loués au prix du marché, l'autre moitié est subventionnée par les gouvernements.

D'autres critères ont marqué la conception du projet: les planificateurs ont tracé des sentiers plutôt que des routes afin de réduire la présence des voitures; ils ont prévu l'accès du grand public au parc et à la jetée, ainsi que des jardinets semi-privés pour les résidents.

Plus important encore, ils ont permis au public de participer à toutes les étapes du projet, même avant l'aménagement du terrain vers 1972. On procédait, à l'épo-

Canada 82



L'EXPOSITION
PHILATÉLIQUE
MONDIALE
DE LA JEUNESSE

INTERNATIONAL
PHILATELIC
YOUTH
EXHIBITION

TORONTO
CANADA
20-24 MAI 1982

TORONTO
CANADA
20-24 MAY 1982



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada